



BALKONE & ZÄUNE
AUS ALUMINIUM

Besuchen Sie unsere
AUSSTELLUNG!
PETER SCHEDLER
0664 / 44 61 461
Haller Straße 33
6020 Innsbruck

GRATISHOTLINE: 0800 20 2013 | www.leeb.at

Spannung vor Bürgermeister-Stichwahl in Zirl

Wer wird neues Dorfoberhaupt? Iris Zangerl-Walser oder Thomas Öfner

Hochspannung in der Marktgemeinde Zirl vor der Bürgermeister-Stichwahl am kommenden Sonntag. Wird Iris Zangerl-Walser (Zukunft Zirl - Volkspartei) die neue Dorfchefin oder macht Thomas Öfner (Für Zirl - Thomas Öfner) das Rennen um den Bürgermeister-Sessel? Beide Kandidaten rechnen sich gute Chancen aus. Zangerl-Walser hofft, dass sie von den Stimmen der bürgerlichen Liste „Zirl Aktiv“ profitiert, Öfner hofft ebenfalls auf Unterstützung aus dem „Zirl Aktiv“-Lager sowie auf Stimmen aus den „Grünen“ und „Blauen“ Fraktionen.

Von Gebi G. Schnöll

Beide Spitzenkandidaten rühren in diesen Tagen noch einmal tüchtig die Wahltrummel. Höhepunkt soll am Donnerstag ein TT-Forum sein, bei welchem sich Iris Zangerl-Walser und Thomas Öfner gegenüber sitzen werden. Wer Bürgermeisterin bzw. Bürgermeister der Marktgemeinde Zirl wird, müssen am kommenden Sonntag die Wählerinnen und Wähler entscheiden. Iris Zangerl-Walser, die Chefin der bürgerlichen Liste „Zukunft Zirl - Volkspartei“ hofft auf viele Stimmen aus dem ebenfalls bürgerlichen „Zirl Aktiv“-Lager und sie will diese Woche auch noch

persönlich möglichst viele Wählerinnen und Wähler mobilisieren. „Ich werde mich bei Hausbesuchen verschiedenen Fragen stellen, die Zirlrinnen und Zirlrer sollen mich noch besser kennenlernen“, erklärt Iris Zangerl-Walser gegenüber der RUNDSCHAU. Auf die Frage, welche Chancen sie sich für die Stichwahl ausrechnet, sagt sie, dass die Aussichten Bürgermeisterin der Marktgemeinde Zirl zu werden, sehr gut sind.

„KEINE G'MAHTE WIESE!“ Gegenkandidat Thomas Öfner sieht ebenfalls realistische Chancen, den Bürgermeister-Thron zu besteigen. „Eine g'mahte Wiese ist das aber



Gespannt darf man sein, wer im Gemeindeamt (Hintergrund) in das Bürgermeisterzimmer einzieht. Iris Zangerl-Walser oder Thomas Öfner?

Foto: zeitungsfoto.at

nicht, ich nehme die gegebene Situation sehr ernst. Da Kreiser keine Wahlempfehlung abgibt, kommt es darauf an, wohin die 'Zirl Aktiv'-Stimmen tatsächlich wandern, außerdem gibt es bei 'Grün' und 'Blau'

noch ein großes Stimmenpotenzial!“ Thomas Öfner sagt, dass er bestrebt sei, mit allen Zirlrer Fraktionen konstruktiv zusammenzuarbeiten, unter anderem auch mit der Liste „Zirl Aktiv“.

Einschleiddiebe und Schlägereien am Plateau

(GeSch) Mit zwei Schlägereien und einem Einschleiddiebstahl musste sich in den vergangenen Tagen die Polizei Seefeld beschäftigen.

Zuerst zum Einschleiddiebstahl: Zwei bislang unbekannte Männer haben am Freitag, dem 4. März, kurz nach halb sechs Uhr abends ein Hotel in Seefeld betreten, rissen in der zu diesem Zeitpunkt unbesetzten Rezeption eine Handkasse aus der Verankerung und flüchteten mit der Geldkassette, in der sich Bargeld in unbekannter Höhe befand. Hinweise unter Tel. 059 133 7124 erbeten.

In der Nacht auf Samstag flogen in einem Nachtlokal in Seefeld die Fäuste.

Zwei Slowaken im Alter von 24 bzw. 28 Jahren gingen auf einen 51-jährigen Security-Mitarbeiter los. Während einer der beiden Tatverdächtigen den Security festhielt, schlug und trat der andere auf ihn ein. Der 51-Jährige musste mit Gesicht- und Brustkorbverletzungen in die Klinik Innsbruck eingeliefert werden.

Wegen zu lauter Musik sind sich am Sonntagnachmittag im Flüchtlingsheim Scharnitz zwei Iraker (24 und 19 Jahre) in die Haare geraten. Im Zuge der Auseinandersetzung soll der Ältere mit einem Bierkrug dem Jüngeren leicht verletzt haben. Ein anderer Flüchtling wollte schlichten und verletzte dabei den 24-Jährigen leicht.



Die Bürgerliste Telfs – Herbert Klieber bedankt sich für das entgegengebrachte Vertrauen der Wähler.

DANKE!

Herbert Klieber mit Team